



## Des châteaux en Espagne : 4ème spectacle pour l'atelier qui visitera par la même occasion le théâtre d'Angoulême !

publié le 05/03/2016

Un spectacle de la compagnie Pour ainsi dire. Le spectacle aura lieu le 18 mars.



"Des châteaux en Espagne laisse le flamenco lier librement les langues française et espagnole. Neuf artistes explorent la relation à l'autre quand on ne parle pas la même langue. Quiproquos, situations cocasses, mésentente font le miel de cette pièce où la danse et la musique sont les traits d'union entre les gens quand les mots sont à court."

source : <http://www.theatre-angouleme.org>



[Un article à lire sur le Flamenco](#)

[Le site de la compagnie](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.